

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 12 de agosto de 2014.

ECATEPEC CUENTA CON DIGNO REPRESENTANTE PARA LAS OLIMPIADAS JUVENILES EN CHINA

*Se reafirma el trabajo realizado en Ecatepec a favor de la juventud

* Sana, talentosa y emprendedora la juventud ecatepequense

Alejandro Maximiliano Méndez Falcón, deportista orgullosamente ecatepequense, desde muy pequeño practica hockey sobre pasto, actividad que lo ha llevado por el camino del triunfo, pues a sus 17 años, gracias a su esfuerzo, disciplina y dedicación, tendrá el honor de representar a México en los Juegos Olímpicos de la Juventud a celebrarse en la ciudad de Nanjing en China, del 16 al 28 de agosto del presente año.

“Es un sueño hecho realidad, me siento muy orgulloso de representar a Ecatepec, no hay palabras para expresarlo,”, mencionó Alejandro al sentirse entusiasmado por su participación en tan importante evento y además agradeció a las autoridades municipales por brindar todas las facilidades para realizar esta actividad, “me gustaría que conocieran dónde entreno, cualquier deporte que se practique es bonito, sirve para ponerse metas”.

Alejandro dedica la mayor parte de su tiempo a sus entrenamientos, realizados en el Deportivo Valle de Santiago, único en el estado de México en contar con una cancha oficial especializada para el desarrollo de este deporte, misma que durante cuatro días recibió a más de doscientos jugadores de diversos estados de la república como Baja California, Puebla, Morelos, Yucatán, Guanajuato, Jalisco, el Distrito Federal, el estado de México y de la UNAM, quienes participaron en el Campeonato Nacional Sub 21 de Hockey sobre pasto y en el cual la selección de estado de México se coronó campeona, tanto en la rama varonil como femenil.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, destacó el esfuerzo realizado por estos deportistas, al encabezar la clausura y premiación de la competencia, “reconocemos el esfuerzo que realizan para obtener los mejores resultados, por ello estamos trabajando de manera muy decidida para que estos muchachos sigan adelante, este campeonato da una muestra clara de que todos podemos hacer equipo y de que podemos seguir impulsando este deporte”, de igual forma aseguró que Alejandro, será un digno representante de nuestro municipio.

Impulsar el deporte, así como actividades que generan un ambiente de sana convivencia y brindar espacios para el desarrollo adecuado de las mismas, es una de las prioridades para el gobierno de Ecatepec, en el marco del Día Internacional de la Juventud, se reafirma el objetivo de alejar a niños y jóvenes de malas prácticas, con el fin de ofrecerles una mejor calidad de vida.

